

Nachruf

Die Gemeinde Obersulm trauert in Verbundenheit mit den Angehörigen um ihren Bauhofmitarbeiter

Herrn Dietmar Gebhardt

der am 21. Februar 2015 im Alter von 53 Jahren nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben ist. Seit Mai 1993 war Herr Gebhardt Beschäftigter des Gemeindebauhofs und hat sich durch seine vielseitige Einsetzbarkeit und seine Zuverlässigkeit in der Pflege von Grün- und Parkanlagen verdient gemacht. Der Bauhof verliert einen hilfsbereiten und geschätzten Mitarbeiter.

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von Dietmar Gebhardt und behalten ihn in dankbarer Anerkennung.
Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Für die
Gemeindeverwaltung

Tilman Schmidt
Bürgermeister



Für den
Gemeindebauhof

Manfred Smerling
Bauhofleiter

Im Februar 2015